

## Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 14. Oktober 2015

### Neuaufstellung Stadtinformationstafel Bahnhofsvorplatz

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, auf dem Bahnhofsvorplatz eine Stadtinformationstafel mit Innenstadtplan aufzustellen.

**Begründung:** Derzeit befinden sich am und im Hauptbahnhof drei Stadtinformationstafeln, die Besuchern der Stadt Mainz einen ersten Orientierungspunkt bieten sollen. Sie befinden sich an Gleis 11, am Ein-/Ausgang Hauptbahnhof West und im 2. Stock des Bahnhofsgebäudes zwischen Bahninformationsschalter und Aufzug. Auf dem Bahnhofsvorplatz, auf den sich die meisten Besucher intuitiv orientieren, findet sich keine Hinweistafel.

Auch wenn die Informationsbeschaffung auf Reisen mit steigender Tendenz über mobile Endgeräte stattfindet, sind Stadtinformationstafeln mit Stadtplan für viele Menschen immer noch die erste Orientierungshilfe, die an dieser zentralen Stelle für eine Tourismus fördernde Stadt selbstverständlich sein sollte.

Mainz, 05.10.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange